## KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE

Wien - Landstraße





## Betreff: Echte Anrainerbefragung zur Neugestaltung der Landstraßer Hauptstraße

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 14.03.2024 folgenden

## **Antrag**

Bezirksvorsteher Erich Hohenberger wird ersucht, eine briefliche Befragung nur der Anrainer und Geschäftsinhaber der Landstraßer Hauptstraße zur Umgestaltung durchzuführen. Dabei soll insbesondere abgefragt werden, ob eine Umgestaltung überhaupt gewünscht wird, und ob im Falle einer Neugestaltung der Schwerpunkt auf den Erhalt der Parkplätze und Ladezonen oder auf eine Verbesserung der Radinfrastruktur gelegt werden soll!

## Begründung

Die im Vorjahr durchgeführte online Befragung konnte von jedermann ausgefüllt werden. Es gab keine Kontrolle, ob die Angaben (Anrainer, Bezirksbewohner, Unternehmer) der Wahrheit entsprochen haben.

Dass die Ergebnisse durch eine konzertierte Aktion entsprechender Interessensgruppen zustande gekommen sind, wird durch folgenden Umstand erhärtet:

Eine Erhebung der Wirtschaftskammer bei allen gut 400 Unternehmern ergab, dass deren Hauptwünsche an die Neugestaltung im Erhalt der Ladezonen und Parkplätzen bestanden hat.

Das Ergebnis der online Umfrage für die Unternehmer hatte als Ergebnis, dass eine Verbesserung der Radinfrastruktur höher gewichtet wurde als der Erhalt von Parkplätzen und Ladezonen.

KO Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner